

BERITA TERBARU

Satuan Lalu Lintas Polres Bangkalan Tutup Layanan SIM dan Samsat untuk Sukseskan Pemilu

AHSAN - BANGKALAN.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 13, 2024 - 12:14



Kasatlantas Polres Bangkalan, AKP Grandika Indera Waspada

BANGKALAN, - Untuk memastikan kelancaran dan kesuksesan pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) yang akan berlangsung pada Rabu, (14/02/2024) mendatang, Satuan Lalu Lintas Polres Bangkalan mengambil langkah tegas

dengan menutup layanan Surat Izin Mengemudi (SIM) dan layanan Sistem Administrasi Manunggal Satu Atap (Samsat) di wilayahnya. Langkah ini diambil untuk memberikan fokus penuh pada pengamanan dan pengawasan jalannya proses pemilu.

Kasat Lantas Polres Bangkalan, AKP Grandika Indera Waspada, menjelaskan bahwa pada hari pencoblosan, Rabu (14/02/2024), pelayanan SIM dan Samsat akan ditangguhkan. "Kami akan menutup layanan tersebut untuk sementara waktu, dan bagi masyarakat yang memiliki SIM yang masa berlakunya habis pada hari tersebut atau yang ingin melakukan permohonan baru, mereka akan dilayani pada keesokan harinya, yakni Kamis (15/02/2024)," ujarnya.

"Apabila ada warga yang SIM-nya habis masa berlakunya pada hari pencoblosan, kami akan memberikan kompensasi dengan memberikan pelayanan pada hari berikutnya," tambahnya.

Kasatlantas Grandika Indera Waspada menyampaikan hal ini pada Selasa, (13/02/2024), se usai mengikuti Apel Pergeseran Pasukan dalam rangka pengamanan tahap pemungutan dan penghitungan suara Pemilu 2024 di Stadion Gelora Bangkalan (SGB). Langkah ini merupakan bagian dari upaya keseluruhan Polres Bangkalan dalam menjaga keamanan dan kelancaran proses demokrasi di daerah tersebut.

Diharapkan dengan penutupan sementara layanan SIM dan Samsat pada hari pemungutan suara, Satuan Lalu Lintas Polres Bangkalan dapat memberikan perhatian maksimal terhadap pengamanan jalan raya serta memastikan bahwa seluruh potensi ancaman atau gangguan terhadap kelancaran pemilu dapat diminimalisir.

Warga Bangkalan diimbau untuk memahami dan mengantisipasi penutupan layanan tersebut, serta mempersiapkan diri dengan baik untuk menyongsong hari pencoblosan yang akan berlangsung pada Rabu (14/02/2024) mendatang.